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N e u - A n s p a c h

B E S C H L U S S
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses

vom Donnerstag, den 17.06.2021.

4.3 Anfragen und Anregungen
Bernd Töpperwien fragt an, ob es Bundes- oder Landesprogramme zur Förderung von
Versickerungsflächen gibt.

Bürgermeister Thomas Pauli teilt mit, dass man dazu noch keine Fördermöglichkeiten gefunden
hat.




